

第13回 ボランティア 研修交流会

参加して

橋長 宏明
三枝子

研修交流会に

約三年間、ボランティアをさせて頂いていますが、今回初めて夫婦揃って講演会を拝聴する機会に恵まれました。当日の会場が立派な八幡ロイヤルホテルと云うこともあって、何年振りかでネクタイを締め、スーツを着て出席致しました。

江頭会長から、「さわやか」設立の沿革、活動状況、患者さんの現状やボランティアの歴史、社会貢献の成果等々：お話を伺いましたが、中でも不勉強でしたから下記の事柄は心に残りました。
一、介護保険に通院移送サービスは含まれていない事。



(費用負担の問題)

二、仲間が仲間を支える独自の通院送迎を確立させたご苦労と患者さん同志が送迎ボランティアをされている事(相互助け合い運動)

三、ボランティアは、自分が出来る事を、出来る時間だけやれば良い。無理をしない範囲で、永く続ける事が大切(負担のかからないボランティアのすすめ)

佐賀、福岡等地方の介護センターからの来賓の方々から、現状報告がありました。が、「さわやか」が如何に素晴らしい活動をされているか再認識するような、ご挨拶もありました。

会場を移動しての交流会は、スペース

ワールドを見下ろすながめの良い部屋で、山田さん始めスタッフの方の素晴らしい企画に依る楽しい一時を過ごす事が出来ました。

人生に、ハプニングはつきものですが、お楽しみ抽選会では、宝くじ、福引きなど当たった事のない、まったくくじ運のない私共に、神様が間違っていて、幸運を授けて下さったようです。最高賞のロイヤルホテル宿泊ペア券が、当たっていました。これも「さわやか」のお手伝いをさせて頂いたお陰と感謝しています。これからも困っている人や、弱者に手を差し伸べ、人様から喜ばれ、感謝される事で、自身自身の心を豊かに、浄化させて参りたいと念願しております。今後とも宜しくご指導下さい。

素敵なボランティアさんとお話が出来、大変有意義な交流会でした。関係者の皆様から心からお礼を申し上げます。有り難うございました。

研修交流会に

参加して

小倉南区ボランティア
橋口 洋一

十一月十二日(日)朝、いつも寝坊のくせと前日の土曜日は神戸からの親友が来倉、門司区伊川の平山観音院「遍照殿」落慶法会記念式典に参加、池を見渡すところに大勢の善男、善女からの寄付で建てられた見事な客殿が偉容を誇っております。

木の香りの新しく、眺望も大変素敵で桜や紅葉の季節には素晴らしいものと一見の価値があると思います。夕刻からは小学校の同窓会が中華料理店であり、二次会等で帰宅はシンデレラの夜十二時ジャスト頃でしたので

研修交流会の

成果あり?

岡 俊一

今年の夏から送迎ボランティアのお手伝いをさせて頂いておりました。

初めて参加いたしました今回の研修交流会は、江頭会長の、いつもながら高い見識を感ずる講演に始まり、午後から食事をしながらのお楽しみ抽選会等。楽しい時間があ

二日朝は八時に飛び起きました。会場の八幡ロイヤルホテルに都市高速戸畑経由で約二十分で着き遅刻せずに済みました。

前置きが長くなりましたがまず、『さわやか』の江頭会長さんの講演は非常に解りやすく、また言葉の意味など学識を披露され大変参考になりました。なお、首相の諮問機関「教育改革国民会議」の事で曾野綾子委員の発言内容については特に同感、同感と思つた次第です。そして「ボランティア」の名称の由来と「奉仕」の違いなど詳細に歴史的見地から説明され勉強になりました。最後に締結されたボランティアの精神として「自由な意志で」「自由な時間帯を利用して」「自由に活動」していたという間に過ぎてしまいました。その抽選では「ペーディーナー券」までいただき嬉しい限りです。

ことある毎に「さわやか」事務局にお邪魔していますが、その度に感じますことは、四人のおネエ様方(さわやかレディーズ)と云うのだそうですが(のたくましさ)とパワーです。会場となったロイヤルホテルとの交渉でも十分にそれらを発揮されたのでしよう。これからも楽しい企画をお願いします。

引続き部屋を移しての交流会は小生にとってハッピーな出来事もあり大変楽しいものとなりました。すなわちアトラクション最初のビンゴゲームで一等賞を頂きましたがその際同時ビンゴの三人でジャンケンをし、一発で勝つたもののだけに非常にラッキーな気分となり、その後つぎつぎと行われゲームはどれを取っても楽しいものばかりで軽妙な司会の山田さんを始め事務局スタッフの企画案、実行までのご苦労に対しては深甚な感謝を捧げることが表明して拙い感想文と致します。

いします。

それからディナー券ですが、二週間後の日曜日、家内とスペースワールドの夜景を見ながらフランス料理を食させて頂きました。無料というのを差し引いても、たいへんおいしいものでした。家内はワインを飲みすっかりご機嫌で私の株はグンと上がったようです。

これが私の研修交流会の一番の成果だったのかと考えています。



「ステップ福岡」コーディネータと女性どおしでペチャクチャと交流を深める？

「今年は何をして遊ぼうか」と考える事1ヶ月あまり。ぎりぎりになって、割り札やうちわ、けん玉などをそろえる事になり「けん玉ってどこで売っているの？」と考え、海外から進出して来た某おもちゃ屋さんに電話をしてみると「取り扱っておりません」との事。結局昔からあるおもちゃ屋さんにやっとありました。それでも出席者全員分の数はそろえる事はできませんでした。

去年の紙ヒコーキ、今年のけん玉など、皆様が真剣にゲームに参加して下さい、なおかつ童心にかえって喜んで下さっているお顔を見ていると私たちもうれしくなって来ます。「今年もたのしかったよ」「来年もたのしみにしているからネ」と言われると、疲れも吹っ飛びます。

『さて、来年は何をして遊ぼうかな』